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北の拉致は世界14ヶ国・18万人も！ 2011/11/14 07:50 

クリック２回のご支援を    
 衝撃の報告書、11月11日に自由社から発売  

   日本語版「拉致報告書」出版記念 
    シンポジウム、300人超す盛況！  

  

 
ワシントン北朝鮮人権委員会拉致報告書の表紙 

（画像クリックでアマゾンのHP） 
  

 北朝鮮が拉致した人々は世界14ヶ国・18万人を超える、という衝撃の報告書「Taken!」が今年の5月に米国の北朝鮮人権委

員会から出版され、大きな話題と注目を集めたが、この日本語訳「拉致報告書」が11日に自由社から発売され、これを記念した

シンポジウムが同日午後、衆議院議員会館ホールで盛大に開催された。 
  
 主催したのは拉致議連（平沼赳夫会長）で、家族会、救う会、特定失踪者問題調査会が後援、自由社、志士経営者倶楽部など

が協賛した。このシンポジウムのために、アメリカからチャック・ダウンズ氏（北朝鮮人権委員会事務局長、元米国防総省朝鮮半

島分析官）とカーティス・メルビン氏（偵察衛星による北朝鮮映像分析の第一人者）が来日、それぞれ数十分の講演を行い注目を

集めた。 
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 北朝鮮の拉致問題について講演するチャック・ダウンズ氏（右）。 
左は通訳を務めた救う会副会長の島田洋一氏（福井大教授）。 

  
 チャック・ダウンズ氏は、拉致は「強制的か自由意志かを問わず、移動の自由や言論の自由がない北朝鮮に抑留された人々」

などと定義。これから、朝鮮戦争中の8万3千人、戦後日本で実施された北朝鮮への帰還事業で帰った在日朝鮮人とその日本人

妻9万3千人も含め、「世界14ヶ国から18万人以上が拉致されている」、などと驚くべき数字を語っていた。上記の定義により、北

朝鮮の2千万人の人民も解放されるべきだとも述べたが、これは事実上、北朝鮮の現体制の崩壊が実現しなければ困難なこと

だろう。 
  

 
 衛星画像を分析して北朝鮮の主な施設を説明したカーティス・メルビン氏 

  
 また、カーティス・メルビン氏は偵察衛星の映像や、脱北者の情報をもとに、北朝鮮の主な軍事施設や居住地ほかがどこに存

在し、どのような状況にあるかを、巨大スクリーンに映像を映して解説した。特に画像とともに紹介された手描きの見取り図には、

番号が振られ施設の名前まで示されていた。これは、拉致被害者家族救出の際の行動には欠かせない重要な情報として注目さ

れた。  
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 このシンポジウムでは、主催者や後援関連団体から挨拶があり、安倍晋三氏をはじめ多くの政治家も来場、熱心にシンポジウ

ムの内容を聞き入っていた。また、会場には拉致された14ヶ国の国旗も掲揚されたほか、発売されたばかりの「拉致報告書」も

即売され、参加者が次々に購入する光景も見られた。この11日午後の衆議院第一議員会館は、「TPP交渉参加表明」をめぐって

めまぐるしく議員達が動いていたタイミングで、中には両氏の講演がおわると退席する議員の姿も見られた。  
（ニュース調、ここまで） 

  

 
 挨拶した各氏。平沼赳夫氏、マンリオ・カデロ閣下、松原仁氏、飯塚繁雄氏。 

  
 参加された皆さま、平日にもかかわらずご苦労様でした。お誘いしてくれた方が、遅れて会場入りした私のために絶好のポジシ

ョンを確保してくれていたので、撮影した登壇者の顔写真（全部ではありません、移動して会場にいない時間もありましたので）を

掲載しました。凄いメンバーですよね。 
  

 
横田早紀江さん、横田滋氏、西岡力氏、荒木和博氏。 

  
 実はこの情報は産経新聞をはじめ、当事者のブログでも詳しく紹介されているので、詳細は貼り付けた動画や関連ニュースリン

クでご確認ください。英語で拉致の驚くべき報告書が出版され、今回はその日本語版が発売されたわけで、皆さん、是非この本

を購入の上で一般の多くの人に拡散しましょう。 
  
 いまの政府があまりにも朝鮮半島に媚びる政策しかできないので、国民世論の高まりで政府に毅然とした対応を求めるしか、

現実には活路が見いだせません。 近は、横田さんご夫妻の表情をみるのが辛いほど、日本の情けなさを実感しています。以

下で、百五十ヶ国の駐日大使を代表するマンリオ・カデロ・サンマリノ共和国駐日大使閣下の挨拶文を収録しました。 
  

 
安倍晋三氏、ケントギルバート氏、加瀬英明氏、柳瀬公孝氏。 

   
 在日外交団長のマンリオ・カデロ・サンマリノ共和国駐日大使閣下の御挨拶 
  
 平沼赴夫会長、松原仁副大臣、ワシントンからお出掛け下さったチャツク・ダウンズ先生、カーティス・メルビン先生、御列席の

皆様。 
  
 今日はこの意義ある国際会議に、外交団長として、日本に駐在する国々の大使を代表して御挨拶するのを、大きな喜びと致し

ます。 
  
 北朝鮮はこれまで国家政策として、多くの無宰の外国人市民を拉致するという、おぞましい犯罪を犯してきました。拉致被害者
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は、日本、韓国、中国、フランス、イタリア、オランダ、ルーマニア、ギニア、ヨルダン、レバノン、マカオ、タイ、マレーシア、シンガボ

ールの十四ヶ国におよんでいますが、これは文明世界に対する許し難い挑戦です。 
  
 これまで国連憲章によって約束された基本的人権を踏み踊る、この戦慄すべき拉致問題について、個々の国が分かれて対応

してきましたが、今後は拉致被害者を救出するために国際社会が結束して、一丸となって取り組むべきだと信じます。 
  
 ありがとうございました。（※在日外交団長は、百五十ヶ国の駐日大使を代表する。）  

    

 
 300名以上が参加して衆議院のホールは満杯の盛況だった。 

  
【関連ニュース】 
・拉致報告書出版記念シンポジウム 家族会ら３００人参加 
・拉致、司法による解決も 国連の北朝鮮人権報告者 
・調査会を支援する会設立へ 「拉致解決の起爆剤に」 
・日韓議員が拉致被害者救出で連帯組織 １１月６日に発足 
・北朝鮮によるアメリカ人拉致か―デヴィド・スネドン（David Sneddon）失踪  
・チャック・ダウンズ氏らが講演－ワシントン・北朝鮮人権委員会報告書出版シンポジウム 
・【Chuck Downs】米国人拉致認定と被害者救出のための国際協力[桜H23/11/10]  
  

拉致問題～新たな局面と救出への道 

 
【植田剛彦】  [桜H23/11/3]   

--------------------------------------------------- 
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お出かけください、是非！ 

 

 
  

昔は王、長嶋。 

今やナベツネ、清武。  
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

 --------------------------------------------------- 

 ** フジテレビ関係のデモ **  

 ・【東 京】11月 20日（日）12時30分 水谷橋公園･フジ・朝日・電通デモ  主催：実行委 
 ・【高 松】11月 20日（日）13時30分 高松中央公園・フジ＆花王デモ四国 主催：京極 
                                      【フジテレビ】抗議デモまとめwiki  

** 行動する保守の活動 ** 

・【大 阪】11月20日（日）11時30分 新町北公園 自衛隊に感謝・第5回日の丸大行進 
・【東 京】11月21日（月）14時 砂防会館 尖閣を守る国民集会＆請願行進 日本会議 
・【東 京】11月26日（土）15時 神田児童公園 韓国の横暴に抗議デモ秋葉原 主催ゆう 

詳細は【地域】のブルー文字をクリック 
---------------------------------------------------- 

  ブログランキングに登録しました。クリック二回ご支援をお願いします。   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： 北朝鮮人権委員会  拉致報告書  拉致議連  家族会  救う会  特定失踪者問題調査会  家  シンポジウム  世界14ヶ

国18万人  カーティス・メルビン  マンリオ・カデロ・サンマリノ共和国駐日大使   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(62) 

コメント(62) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/11/14 07:52Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
被災地の宮城県議選 民主２減、自民過半数割れ 投票率、過去 低を更新 

 
 東日本大震災の影響で4月の統一地方選から延期された宮城県議選（定数59）は13
日投開票され、13人を擁立した民主党は7人の当選にとどまり、改選前から2減となっ

た。県政与党の自民党は28人で目標の過半数を維持できなかった。初挑戦したみんな

の党が2議席を獲得した。 
 
 県選挙管理委員会によると、投票率は41・69%。過去 低だった平成19年の前回5
0・45%を8・76ポイント下回った。 
 
 期日前投票した有権者は13万3464人に上り、前回からほぼ倍増。仮設住宅に住む被

災者に配慮し、仮設の団地ごとに期日前投票所を置いたことなどが要因とみられる。 

 
 村井嘉浩知事が提唱した「水産業復興特区」に反対し「脱原発」も打ち出した共産党が4
議席で改選前から2増。そのほかの党の獲得議席は公明4、社民3、無所属11。 
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111114/elc11111400470001-n1.
htm 
 
・う～ん、みんなの党、共産が議席増ですか？  

 

2011/11/14 09:30Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
米発表の首相発言を否定＝「全品目が交渉対象」は誤解―外務省 
 
 【ホノルル時事】外務省は12日夜（日本時間13日午後）、日米首脳会談に関する米側

の報道向け発表に関し、「野田佳彦首相が『全ての物品およびサービスを貿易自由化交

渉のテーブルに乗せる』と述べたとされているが、そのような発言を行った事実はない」と

否定するコメントを出した。 
  
 コメントは「日本側がこれまでに表明した基本方針や対外説明を踏まえ、米側で解釈し

たものであり、発言が行われなかったことが確認された」としている。報道資料はホワイト

ハウスが発表したもので、外務省は事実無根だとして抗議。米側は誤解を認め、陳謝し

たという。 
  
 環太平洋連携協定（TPP）交渉に関し、日本側は昨年11月に閣議決定した「包括的経

済連携に関する基本方針」に基づく説明を米側にしてきた。同方針は、「（慎重な扱いが

必要な）品目について配慮を行いつつ、全ての品目を自由化交渉対象」とすると明記。首

相自身、11日の記者会見で同方針に言及して「さらに歩みを前に出す」と強調しており、

米側の誤解につながったとみられる。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111113-00000061-jij-pol 
 
・情報戦争ですから。でも事実上はその通りになるでしょう。野田ではもうどうにもならな
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い！   

2011/11/14 09:51Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
三島由紀夫氏没後四十一年 「憂国忌」  

 
日時 11月25日（金） 18時00分 （17時00分開場） 
場所 星陵会館ホール 
    http://www.seiryokai.org/kaikan.html 
 
内容 
記念講演 「三島由紀夫と崇高」  新保祐司（文芸批評家） 

 
会場分担金  2,000円 （学生 1,000円） 
 
主催 憂国忌実行委員会 （事務局・三島由紀夫研究会） 
    MAIL yukokuki@mishima.xii.jp  

 

2011/11/14 10:11Commented by iza0032 さん 

お早うございます。花うさぎ様。 

 
もうどうにもならないですね。打倒. 

 

2011/11/14 10:41Commented by yaji3 さん 

今日のTVタックル 三橋貴明 中野剛志（ビデオ出演）の両氏が出演 
新世紀のビッグブラザーへblog よりday-20111113.html 
タックル（明日放送）ですが、あの種の討論番組でＴＰＰ議論を深めるのは難しいのですが

（そもそも、時間も短いので）、「ＩＳＤ条項」「ネガティブリスト」「スケジュール的困難」「医療

の問題」等、決定的な問題については大いに周知することができたと思います（わたくし、Ｉ

ＳＤ条項の解説をする栄誉に浴しました。 
タックルは一応、ＴＰＰ反対派、賛成派の二派に分かれて討論を行ったのですが、ポイント

は賛成派であってもネガティブリストやＩＳＤの危険性、医療（公的医療サービス）の問題に

ついては「これはダメだ」と認めているところです。さすがに、 「ＩＳＤ条項があってもいい。

ネガティブリスト方式はいい。日本の公的医療サービスがどうなってもいい」  などと主張

する人は誰もいませんでした。 
賛成派の主張は、「日本の政治力で、上記の問題点について解消することができる（ＴＰＰ

のルールを変えればいい）」というもの「のみ」だったのです。 

 
中野氏の録画映像が合間に流れ、恐ろしいほど説得力ある形でTPP反対論をぶっていま

す。 

 

2011/11/14 10:41Commented by yaji3 さん 

http://sankei.jp.msn.com/west/west_life/news/111114/wlf11111409460
001-n1.htm 
 
世間ではそれを洗脳と呼ぶ 欺瞞に満ちた反戦・平和 

2011.11.14 09:45  
 
 噂に違わぬ偏向ぶりというべきか。休日に訪れた立命館大国際平和ミュージアム（京都

市）。いくら反戦・平和がテーマとはいえ、歴史をみる上で不可欠なバランス感覚がまるで

なく、「日本悪玉論」一色で塗り固められていた。 

 
 常設展示の「一五年戦争」。満州事変から先の大戦の敗戦までの間、日本は一貫して

侵略を繰り広げた－という歴史観がにじむ呼称だ。爆撃や捕虜・民間人の殺害、抗日・反

戦活動の取り締まりなど、日本の加害行為を断罪する展示、解説が続く。「過去の過ちを

直視して反省します」。そんな“善意”に満ちた言葉が聞こえてくる。 

 
 しかし、当時は弱肉強食の時代。分裂状態だった中国やアジア支配を強める白人国家

の欧米列強に翻弄され、独立を守る自衛の側面も強かった戦争を侵略の一言で片付け、

影の部分だけを誇張、強調するのはフェアではない。日本を「悪い国」にしておきたい

国々のお先棒を担ぎ、南京大虐殺や強制連行という虚構までまき散らしている。 
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 日本将兵の無残な遺体写真の前で足が止まった。玉砕してまで国や家族を守ろうとした

英霊を悼む心はないのか。人に罪悪感を植え付け、都合のよい情報だけを刷り込む。世

間ではそれを洗脳と呼ぶ。（京都総局 牧野克也）  

2011/11/14 10:48

Commented by no-minsu さん 

>県政与党の自民党は28人で目標の過半数を維持できなかった。 
 
自民党は公認・推薦で、単独で過半数を取っています。 

読売はそのように報じていました。 

http://www.yomiuri.co.jp/election/local/news/20111114-OYT1T00004.ht
m 
 
公明党と合わせて過半数という報道は、メディアの印象操作みたいです。 

 
テレビも新聞も、まったく信じられなくなりました。 
数字すら…です。 

 

2011/11/14 10:56

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 おはようございます。 

 
>米発表の首相発言を否定＝「全品目が交渉対象」は誤解―外務省 

 
日本人ではありますが、ホワイトハウスが出した文章と我が外務省が出したコメントでは、

残念ながらホワイトハウスの方が信頼できます^^ 
腹黒くはありますが、ある意味では 『正直』 です。 

 
昨日のコメントに引用させていただいたyomiuri onlineの記事、いま見直したら、しっか

り書き換えられていましたね。 

 
 

 

2011/11/14 11:50

Commented by no-minsu さん 

連投、失礼いたします。 

 
【拡散希望】TPPの陰で 

 
my日本で以下の書き込みを見つけました  
 
「成人の重国籍容認に関する請願」「国籍選択制度の廃止に関する請願」 が衆議院、参

議院ともに出ています  
外国人参政権よりも危険です。  

 
 
今、衆議院、参議院とも請願を確認してきましたが、確かに出ています。  

 
皆さん、以下のサイトを参考に抗議の声を届けてください！！  

 
http://nippon-end.jugem.jp/?eid=2374 

 

2011/11/14 11:51Commented by pochimaru さん 

連投で失礼します。 

 
アメリカもよほど腹に据えかねたのでしょうか？ 

 
米「発表はそのままだ」…ＴＰＰ発表食い違い 

 
日本側の主張に関し、フローマン大統領副補佐官は１２日の記者会見で「両首脳はＴＰＰ

の包括的な議論をした。（米側の）発表はそのままだ」と述べ、訂正しない考えを明らかに

した。 

 
（2011年11月14日11時33分読売新聞） 
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http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20111113-OYT1T00394.htm?fro
m=top 
 
野狸と外務(まさしく害務ですね)省、どのように再反論しますかね？ 
 

2011/11/14 11:52

Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。  
 

>もうどうにもならないですね。打倒. 
 
普通の国なら暴動が起きていておかしくないレベルの亡国売国でしょう。 

 
酷すぎますね、適切な言葉が見つかりません！  

 

2011/11/14 11:53

Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。 
 

> 今日のTVタックル 三橋貴明 中野剛志（ビデオ出演）の両氏が出演 
 
おっ、情報ありがとうございます。これは見逃せませんね。 

 
>中野氏の録画映像が合間に流れ、恐ろしいほど説得力ある形でTPP反対論をぶってい

ます。 

 
よ～し、録画しよう(^^)。  

 

2011/11/14 11:56Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。 
 
>世間ではそれを洗脳と呼ぶ 欺瞞に満ちた反戦・平和 
 
情報ありがとうございます。 

 
>日本将兵の無残な遺体写真の前で足が止まった。玉砕してまで国や家族を守ろうとし

た英霊を悼む心はないのか。 

 
酷いですね。立命館大学って左翼の巣窟なんですか？チーム関西に依頼して街宣かけ

てもらいたいくらいですよ。 

 
酷いなあ～。  

 

2011/11/14 11:58Commented by 花うさぎ さん 

To no-minsuさん こんにちは。 
 
>自民党は公認・推薦で、単独で過半数を取っています。 
>読売はそのように報じていました。 
 
あれ～、情報ありがとうございます。 

 
>テレビも新聞も、まったく信じられなくなりました。 
>数字すら…です。 
 
自民党落としの印象操作が酷いですね。なんとか支持率あげないように、という。メディア

は完全に信用を無くしました。  

 

2011/11/14 11:59Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
>腹黒くはありますが、ある意味では 『正直』 です。 
 
欲望がギンギラギンですよね。 
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>昨日のコメントに引用させていただいたyomiuri onlineの記事、いま見直したら、しっ

かり書き換えられていましたね。 

 
はあ～、そういうことやりますか？  

2011/11/14 12:00

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん 
 

＞（米側の）発表はそのままだ」と述べ、訂正しない考えを明らかにした。 

 
情報ありがとうございます。 

 
こうなると、米側も過ちを認めたって、創作っぽいですね。 

 

 

2011/11/14 12:18

Commented by yohkan さん 

 
拉致報告書、これは素晴らしい。是非、読まねばなりませんね。事実をよく認

識し、われわれ国民が行動せねば、拉致被害者を救出することはできませ

ん。北朝鮮を破壊し尽くしてでも、助け出しましょう。 

 
TPP、全品目が交渉対象に決まってるじゃありませんか。誰が見たって、そういう趣旨な

のです。アメリカの発表は違う、なんて言い訳は通りません。野田はすべてをオバマに捧

げちゃったのです。 

 
王・長嶋のイラスト掲載ありがとうございます。かっての巨人軍の栄光を思うと、ナベツネ・

清武って何だかなあと思います。  

 

2011/11/14 12:44Commented by katachi さん 

拉致問題の方がグローバル化しているようですが、これ自民～民主政府が問われる問題

になりますよ。 
歴代政府が放置していた拉致幇助総連の存在意義が問われます。 
又同様に放置した法務・警察の態度にも責任が居呼びます。 
日本の国の態度が問われます。 
関連産業のパチンコ廃止運動も拍車がかかります。 
拉致のグローバル化で戦後の腐った膿がやっと出てき始めた。 
日本独自の自浄作用が無いのが何時もながら残念です。 
是も左翼の性です。左翼の存在は百害会って一利なし。 
日の丸軍団は短期の間に良く頑張ったと思います。ネットのお陰です。 
TPPも禍根を残しそうな左翼野田の行動です。 
日本を蝕む時代遅れの左翼を撲滅しなければ、民主を 後にこの世から消滅させよう。 
どうせ思想的世界の孤児ならば日本精神・主義が必要だ。 
これだけの文明を誇るなら日本主義を打ち出せるのではないか？ 

 

2011/11/14 13:41Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
「拉致報告書」出版記念シンポジウムのレポ、ありがとうございます。 
こういうところで平沼氏、安倍氏を拝見すると頼もしく感じられますね。 
そしてyohkanさんのイラスト、かつてONは少年たちのヒーローだったのですが、今のこ

の2人は、少年たちの夢を壊しまくりですね＞＜ 
マスコミ再建のためにも、ナベツネ氏には速やかに身を引いていただきたいのですが、こ

ういう人物に限って、 後の 後までしがみつくのでしょうね。どこかの党そっくりです。 

 
それからTPPですが、どう見ても墓穴掘ってます。 
9カ国で合意のルールを、民主党の政治力（爆）とやらで変えられるわけもなく。 
http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-11078003608.html 
（前略） 
来年の五月にノコノコと交渉に参加し、二ヶ月間で上記のような問題のある条項を「すで

に合意された事項について再交渉はありえない」と言われている環境でひっ繰り返す。こ

れを「日本の政治力で実現する」などと真剣に思っていたとしたら、誇大妄想狂以外の何

者でもございませんな。 
（中略） 
日本政府は１２日、「今回の日米首脳会談で、野田首相が『すべての物品およびサービス
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を貿易自由化交渉のテーブルに載せる』という発言を行ったという事実はない」とのコメン

トを発表した。 
（私注・読売記事の一部より） 
事実は分かりませんが、そもそもTPP交渉参加への意志を表示したということは、「すべ

ての物品やサービスが対象となる」わけでございますよ。TPPとは、そういう類の貿易協

定なのです。 
（後略） 
民主党政権が如何に当てにされていないか、このツイートでも分かります。 

@daitojimari  
羽田に行けば誰でもわかります。民主党政権に変わってから、政府専用機置き場がガラ

ガラ、離着陸回数でいえば麻生政権時代の１０分の１以下でしょう。 
…(-"-) 
 

後になりましたが、立命館は、かつて左翼が強いと言われていました。ここのアジア太

平洋大学には、中国人学生が沢山いるようです。この大学は、加地伸行教授も教えてお

られたはずなのですが。  

2011/11/14 13:57

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 

>北朝鮮を破壊し尽くしてでも、助け出しましょう。 
 
結論はこれなんですよ。武力行使が出来ないなら、徹底的に人・物・金で締め上げろと家

族会・救う会も要望し続けているのに、半島政権は知らん顔を続けています。 

 
>アメリカの発表は違う、なんて言い訳は通りません。野田はすべてをオバマに捧げちゃ

ったのです。 

 
御意！完全に墓穴を掘りました、これで倒閣できないようなら草の根が立ち上がるしかな

いでしょう。 

 
>かっての巨人軍の栄光を思うと、ナベツネ・清武って何だかなあと思います。 
 
もう労害の たるものは引っ込め！といいたいですよ。 

 

2011/11/14 13:59Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>歴代政府が放置していた拉致幇助総連の存在意義が問われます。 
 
ですから「政府も共犯だ」と言っているわけですね。 
。 
>是も左翼の性です。左翼の存在は百害会って一利なし。 
 
御意！ 

 
>これだけの文明を誇るなら日本主義を打ち出せるのではないか？ 
 
八紘一宇の思想や教育勅語なんて、世界に通じる規範でしょうに。日本が失ったものは

あまりにも大きいです。  

 

2011/11/14 14:02Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>こういうところで平沼氏、安倍氏を拝見すると頼もしく感じられますね。 
 
というか「ほっ」としますよ。 

 
>民主党政権に変わってから、政府専用機置き場がガラガラ、離着陸回数でいえば麻生

政権時代の１０分の１以下でしょう。 

 
はあ～。 
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>ここのアジア太平洋大学には、中国人学生が沢山いるようです。この大学は、加地伸行

教授も教えておられたはずなのですが。 

 
情報ありがとうございます。ふざけますね～。 

2011/11/14 14:09

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 【ＦＮＮ世論調査】 

 
内閣支持率４２％に急落 ＴＰＰに不安感５６％ 野田首相の指導力なさに批判 

 
 産経新聞社とFNN（フジニュースネットワーク）が12、13両日に実施した合同世論調査

で、環太平洋戦略的経済連携協定（TPP）の参加に不安を感じている人が56・1%に上

り、「期待感」の39・3%を大きく上回った。 
 
 野田佳彦首相が交渉参加の方向を打ち出したことは60・7%が評価したが、政府の説

明不足や首相の指導力のなさ、あいまいな記者会見に批判が集まり、野田内閣の支持

率は42・4%と、前回（10月1、2両日）調査から13・6ポイントの急落となった。 
 
 TPP参加の是非は、「したほうがいい」が46・5%で、「すべきでない」の35・2%を上回

った。首相が交渉参加の判断をアジア太平洋経済協力会議（APEC）前にしたことについ

ても47・9%が「適切」と回答、「不適切」は34・8%だった。 
 
 しかし、首相が11日の記者会見で「交渉参加に向け関係国との協議に入る」とあいまい

な表現にしたことについては、「混乱を招く」が71・0%に上り、「招かない」の21・7%の3
倍以上となった。 

 
 交渉参加をめぐる一連の国内の調整で首相の指導力不足を指摘する声が62・7%を

占め、政府がTPP参加のメリット、デメリットを国民に十分な説明していないと考えている

人も91・6%に上った。 
 

 

2011/11/14 14:09

Commented by 花うさぎ さん 

 TPPをめぐる民主党内の意見集約を党側に丸投げし、慎重派に配慮して記

者会見で「参加」を明確に表明しなかったことが、首相の指導力への評価に水

を差し、内閣支持率急落の要因になったとみられる。 

 
 一方、首相が消費税率を「2010年代半ばまでに段階的に10%に引き上げる」と明言

し、関連法案を平成23年度中に国会提出すると表明したことについて、52・6%が「評価

しない」と回答、「評価する」の41・9%を上回った。 
 
 首相が次期衆院選の解散を「消費税率引き上げ実施前」としたことについては、42・

8%が関連法案の国会提出前の解散を求め、「衆院任期満了かそれに近い平成25年」2
5・4%、「法案成立後引き上げ前」17・5%を引き離した。 
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111114/stt11111411480000-n1.
htm 
 
・TPPのアンケートは自分でミスリードしていて聞くとは何事！正確な情報開示をしてから

聞け！  

 

2011/11/14 14:38Commented by 燃える赤ヘル さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
今朝の投稿へのコメント、有難う御座います。 

 
そう言えばここ数年、健康番組やサプリメントのTVショッピングが増えたと思いませんか? 
 
実はTPP問題で議題にのぼってる、国民保険や共済の解体に深く関係がある、つまり"自
分の体は自分で守りましょう"という新自由主義工作活動の一環じゃないかと勘ぐってしま

うのですが、考え過ぎでしょうか? 
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それから、自分は前から思ってるんですが、本当に解決する気があり、日本国主権の問

題と考えるのなら、拉致担当大臣は首相が兼務するのが筋ではないかと思います。 

 
トップが体をはるのが当たり前ですよ! 
 
もう日本国の政治家や官僚幹部は総入れ替え位しないと、ダメですね。 

 
しかし、運良く総選挙にもちこめても"みんなの党"が躍進しそうで、更に悩ましいです…(-
-;) 
 
コイツらはある意味、公明社民共産よりもカルト的で危険な香りがしますので…。  

2011/11/14 15:51

Commented by 燃える赤ヘル さん 

連投お許し下さいﾏｾ。 

 
今週の西田昌司先生の超人大陸がUPされてましたんで、貼り付けます。 

 
ビデオレターとかぶる部分があるとは思いますが、 後の方で明日の予算委員会でどん

な事を明かすかをチラッと仰ってます。 

 
あと、自分はこれからも若い人に"選挙に行き、組織票(民主･公明･社民･共産)に勝と

う!"と、警戒されない様にオブラートに包んで上手く伝えて行きたいと考えてます。 
 
http://www.youtube.com/watch?v=orKz5t2VfEw&sns=em  

 

2011/11/14 16:21

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
一寸、悪乗りで言えば、関税がゼロ化されて行くなら、帰国時に成田で税関チ

ェックがありますが、これもＥＵ並みに、無くなるんでしょうね！？ 

 
ＥＵでは税関なるものが形だけチョコット残されていますが、係官もいないし、あっけない

程素通りで外にでれますよ。 

 
これはＴＰＰのメリットです（＾＾）ｂ 
あの公務員である税関吏もリストラの対象にするのは大いに賛成です。  

 

2011/11/14 17:46Commented by 花うさぎ さん 

To 燃える赤ヘルさん こんにちは。 
 
>つまり"自分の体は自分で守りましょう"という新自由主義工作活動の一環じゃないかと

勘ぐってしまうのですが、考え過ぎでしょうか? 
 
はあ～、そこまでは考えませんでした。 

 
>トップが体をはるのが当たり前ですよ! 
 
大賛成です。 

 
>もう日本国の政治家や官僚幹部は総入れ替え位しないと、ダメですね。 
 
平成維新のときが近づいているかも知れません。 

 
>コイツらはある意味、公明社民共産よりもカルト的で危険な香りがしますので…。 
 
行政改革の単一イシューで伸びた党ですから、総合的な政策はまだまとまっていないでし

ょう。でも、訴えが明確な分、国民には分かりやすいのですね。 

 

2011/11/14 17:47Commented by 花うさぎ さん 

To 燃える赤ヘルさん  
 
>今週の西田昌司先生の超人大陸がUPされてましたんで、貼り付けます。 
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おお～ありがとうございます。 

 
早速、貼り付けます。 

 
>警戒されない様にオブラートに包んで上手く伝えて行きたいと考えてます。 
 
ありがとうございます。結局、勝利するのはそういう地道な努力の積み重ねなんです。  

2011/11/14 17:48

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 

>ＥＵでは税関なるものが形だけチョコット残されていますが、係官もいないし、あっけない

程素通りで外にでれますよ。 

 
そううなんですか？ 

 
>あの公務員である税関吏もリストラの対象にするのは大いに賛成です。 
 
これについては私も賛成です(^^)。 

 

2011/11/14 19:08Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんばんは 

 
内閣支持率が低下して４２％に急落した事は良いのだが、 
TPP参加の是非は、「したほうがいい」が46・5%で、 
「すべきでない」の35・2%を上回った。 
と言うのには、はてと首をひねった。 
TPP反対派としてはSTOPを掛けたいのは山々だが、 
国民の多数が参加に賛成するのは困った事だ。 
もう一項目、周知徹底に時間を掛けるべきだと言う意見が欲しい 
ところである。現状で国会答弁が適正であるとは思わない。 
何より、佐藤ゆかり議員の質問に対する返答が不正確である。 
明瞭な農業対策や雇用政策を聞きたい物である。 

 
それと、事態が錯綜していて支持率低下の原因がなんなのか、 
判然としない事である。消費税増税か野田の態度が悪いのか、 
民主党が嘘つきだからか、反日政策を実行するためか、 
ここら辺ははっきりさせたい所である。 

 
TPPが野田の行為によって、外務省主導で進展してゆく事に 
不安が隠せない。残る手はTPP批准阻止のみでは 
心許無い。政府もマスコミも油断がならないからである。 
できれば、国会決議で反対を表明して欲しい物である。 

低でも周知徹底に対する要望決議が欲しい。 

 

 

2011/11/14 19:23Commented by coolhorse さん 

我々がやるべきことは新憲法制定です。今のようなヘタレ外交を許すような外来種の憲

法では、諸外国からなめられて当然です。 
近代主権国家として自立した「真の独立国家日本」を確立させること。これこそが、拉致問

題を解決し、中国の暴走に対処し、韓国のわが国に対する恫喝外交を止めさせる真の解

決策です。  

 

2011/11/14 19:57Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
こんばんわ。 
今朝は 宮城県議選の件では、ご迷惑おかけしました。 
産経の 移民 過半数割れには、びっくりしました。 
産経もたちが悪くなりました。 
他の新聞では、民主 候補者13人中 7人しか、当選せず。 
事実は１つでも、タイトルのつけようで、どうにでもなるなあ、と実感しました。 

 
拉致の話 聞くたびに グさっと自分の胸につく刺さります。 
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何もできなかった、日本人の1人として、申し訳なく思います。 
唯一パイプがあった、社会党 土井たかこにさかのぼり、あの時 
なんとかならなかったのかと、小泉元首相 今だ 批判をされますが、北朝鮮へ乗り込ん

で、連れて帰ってきたことは、素晴らしかった。 
全面解決には、核武装した、日本国軍が、乗り込んで、命がけで 
救出するしかないでしょう。 
今まで、防衛を米国に任せていた付けですね。 
憲法改正か、明治憲法に戻し、自国を守る第1弾として、北朝鮮と一戦かまえる覚悟で、

同胞救出に、向かうべきだと思います。 
安倍氏以下 真正保守誕生しか、道はないでしょう。 
民主の、ほんに屁のような政権では、拉致被害者救出なぞ、未来永劫不可能ですね。 
安倍さん言 「ＴＰＰに賛成だが 民主党にそれをやり遂げる能力がない 」まさに正論で

す。  

2011/11/14 19:59Commented by しばりょう さん 

追伸 
訂正 移民→自民でした。   

2011/11/14 20:31Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>TPP参加の是非は、「したほうがいい」が46・5%で、 
>「すべきでない」の35・2%を上回った。 
 
しかし 
・あいまいな表現にしたことについては、「混乱を招く」が71・0%に上り、 
・首相の指導力不足を指摘する声が62・7%を占め、 
・政府がTPP参加のメリット、デメリットを国民に十分な説明していないと考えている人も9
1・6% 
 
ですよ。それでも本当に46.5％が参加しほうが良い、って、矛盾していると想いません

か？ 

 
> 低でも周知徹底に対する要望決議が欲しい。 
 
これは賛成です。  

 

2011/11/14 20:32Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん こんばんは。 
 
>これこそが、拉致問題を解決し、中国の暴走に対処し、韓国のわが国に対する恫喝外

交を止めさせる真の解決策です。 

 
異論ありません(^^)。 

 

2011/11/14 20:35Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>他の新聞では、民主 候補者13人中 7人しか、当選せず。 
>事実は１つでも、タイトルのつけようで、どうにでもなるなあ、と実感しました。 
 
本当ですね。産経への信頼がどんどん崩れています。 

 
>全面解決には、核武装した、日本国軍が、乗り込んで、命がけで 
>救出するしかないでしょう。 
 
その前に、数十人の特殊部隊が乗り込んで後継者を拉致すれば、交換条件で取り返せ

るでしょう。 

 
>安倍さん言「ＴＰＰに賛成だが 民主党にそれをやり遂げる能力がない」まさに正論で

す。 
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これはこれで良いのです(^^)。いまというタイミングと、半島売国民主党政権が問題な

んですよ。 
2011/11/14 20:45

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんは。 

 
>本当ですね。産経への信頼がどんどん崩れています。 
でしょう。 
まだまだ、まともな記事のほうが多いのですが。 

 
>その前に、数十人の特殊部隊が乗り込んで後継者を拉致すれば、交換条件で取り返

せるでしょう。 

 
そうですね。能力ある特殊部隊一度決行してほしいですね。 

 
金の息子が ディズニーランドに来てた時、逃がしたのが、田中真紀子外相でしたね。 

 
いまというタイミングと、半島売国民主党政権が問題なんですよ。 

 
はいそうですね。 
ＴＰＰ慎重派とかの、山田も 元を正せば、口蹄疫を止めれずに 
牛を殺処分した、殺人鬼です。 
山岡 平岡 小宮山 一川 前原 玄葉 中川 前田 枝野 蓮法 
売国奴満点の、似非日本人集団ですね。  

 

2011/11/14 21:01

Commented by ebichan さん 

こんな事が現在、起っているそうです。 
すでに、ご存知でしたら、すみません。 
阻止願います。 

**************** 
 
【大変です】「成人の重国籍容認に関する請願」「国籍選択制度の廃止に関する請願」が 
衆議院、参議院ともに出ています 

http://nippon-end.jugem.jp/?eid=2374 
 
 
「重国籍法」、「国籍選択制の廃止」 
何度もいいますが、もしこの２つの法案が成立すれば、どうなるか。 

 
 
１．「重国籍」が可能になれば、参政権や住民基本法なんていとも簡単にクリア。 
２．外国人参政権を求め憲法違反と言われるより、日本人の定義を変えるのは議会採決

で済む。 
３．憲法において日本人の定義、国籍の定義は「国籍法」に一任されています。 
４．だからこそ、先般の国籍法改正は色々問題点指摘されたのに議会内部で通すことが

出来た。 
５．重国籍を容認する手続きも同じように議会を通せば、国民の審査を受ける必要がな

い。（日本 国家存亡の危機さまブログより） 

 
 
反対要望の声を届けましょう。  

 

2011/11/14 21:46Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんばんはm(__)m。  
 
 
今回のようなエントリーと☆情報を☆☆以前から心待ちにしていました☆☆☆ 
拉致されたと思われるアメリカ人青年の、デヴィド・スネドンさんは、実にお気の毒ですが

(;>_<)  
北チョンの 大の敵国は、日本もそうですが！アメリカも同じだからです！！ 私は、以前

からアメリカ人も北チョンに拉致された可能性があるのではないか？と考えていました

が。 
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悪い予感が当たってしまいました(>_<;) 
日本人拉致事件を解決し、拉致被害者を奪還するには☆全世界の親日国家の協力と☆

☆アメリカの介入が必要と考えます☆☆☆  
 
 
私は、大量破壊兵器を保有しているという理由で、アメリカがイラクを攻撃した時に、それ

ならば同じく大量破壊兵器を保有している北チョンを(嘲)何故攻撃しないのか？疑問に

思っていました(蔑) 
しかし、自国民が拉致されたのなら、アメリカも北チョンを(怒)野放しに出来ないでしょ

う！  
これは、日本にとっても良くも悪くも、重大な影響を与える事になります！ 
それから、取り上げられたチャック・ダウンズ『ワシントン北朝鮮人権委員会拉致報告書』

自由社を、私が利用している、さいたま市立図書館に購入のリクエストを出しました(^^)
v 
 
 
追伸ですが、以前に花うさぎさんが取り上げた、西村幸祐さんの『教科書は「天皇」と「自

衛隊」をどう教えているか』も、さいたま市立図書館にリクエストし購入されましたが、お陰

様でひっきりなしに貸出し中になっています＼(^∇^)／  

2011/11/14 22:22Commented by deliciousicecoffee さん 

政治家や国民の拉致被害者救出に向けた意欲が減退していると感じています。 
現状維持では減退傾向が続きます。 
何かを仕掛けるべきだと思います。 
私は、北朝鮮の脅威を口実として核武装をすること、在日朝鮮人への制裁を強化するこ

と、この２つを柱に動くべき時だと思います。 
救う会や家族会も、ジリ貧になることを避けるために、核武装や在日朝鮮人への制裁強

化を訴えるべきです。  

 

2011/11/14 23:21Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、皆さん、こんばんはm(__)m。  
 
 
deliciousiceffeeさん。 ＞核武装や在日朝鮮人への制裁強化を訴えるべきです！ 
 
 
私も、確かに良いと思いますが、実現するためにはどれだけの時間が必要ですが？  
私の推測では、北チョンの狙いは出来るだけ時間を浪費させ、日本人拉致被害者とその

家族が、全員死ぬのを待っているとしか考えられません(－＿－メ)  
 
 
日本人拉致事件は、時間との戦いです！  
それを念頭に、可能なあらゆる手段による☆北チョンの金豚体制崩壊＝日本人拉致事件

の 終的解決だと☆☆ 私は、考えます！！ 
皆さんは、如何お考えでしょうか？ 

 

 

2011/11/14 23:43Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To deliciousicoffeeさん。  
 
 
失礼しました(;>_<) 
 
 
お名前を間違えましたので(>_<;) 
 
 
お詫びして、訂正致しますm(__)m。  

 

2011/11/14 23:44Commented by allco さん 

スケート表彰式も消滅。 
TBSは北朝鮮vs日本と言う。  
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何人が北へ応援？に行くのか？朝関連ばかりか、 
若しくはカルト信者ばかりだろう。税金を投入して迄やる事か？ 

 
昔、子供とお年寄りに現金を配った何とか金や朝鮮手当てのインタビューに答える嬉しそ

うな顔とそっくりだ。 

 
サイバーテロや情報戦争、大震災を経ても寝惚けたままの日本人には、 
鉄の塊が飛んで来て初めてハッとするんだろうな。 

 

2011/11/14 23:49

Commented by coolhorse さん 

民主党のやっている政策は、どう考えても金一族支配体制を支えているとしか

思えない。売国鳩、空き缶と2代続けて親北政党に献金していたわけですから

ね。 
在日朝鮮人は本国同胞の敵ではなかろうか？ 自分たちは支配下から逃れた場所にいな

がら、同胞の人権を弾圧する政府を支えているわけですからね。そういう点では、「人権

を大事にしましょう」などと言っている民主党も同罪です。 
北朝鮮問題を解決するためには、その諸悪の根源である金王朝を潰す。これに尽きると

思います。日本は、もうこれ以上は北朝鮮に譲歩しないという姿勢を見せる。いや、姿勢

だけでなく、実際に北の要求を全て撥ね付けるくらいでなければならないと思います。  

 

2011/11/14 23:56

Commented by sudachi さん 

To 花うさぎさん  
 
>・TPPのアンケートは自分でミスリードしていて聞くとは何事！正確な情報開

示をしてから聞け！ 

 
御意見ごもっとも！しかし、これはこれで非常に重要なデータを提供していると考えられま

す。つまり、通常95:5で「反対」のアンケート結果を、変更報道をしているメディアはここま

で、3:4 / 4:5 （社により多少違いますが）で「賛成』程度までアンケートの方法に手を加

える事によりミスリードできるという事を示しているのです。別の言い方をすれば、世論調

査の確度はこの程度であり、さすがに5:95で「賛成」とまではできない、と言う事です。こ

れは学者に取っては非常に興味深い実例となると思われるので、是非専門的な検証をし

て頂きたいと感じます。  

 

2011/11/15 00:49Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
TVタックルに三橋貴明 氏が出演するというのでTVを見るが 
予想以上にひどい内容であった。推進派の３名の内容は既に 
報道で熟知しているので何等の説得力も無い。 
これなら、三宅氏、山本氏、そしていつもの３人で座談会形式 
のほうがマシだったと思える。録画であるためにタイムラグを 
調整できない誤差だけが正面に出てきてみるに耐えない印象 
であった。多分、視聴者からはクレームが入っていると思う。 

 
三橋貴明 氏の話が聞けないのは、ネット界の言論を無視する 
のと何等変わらない。それにしても、推進派の３名はひどい。 
松原某はホラグチをもう一人増やしたような物だ。 
こいつだろう、副大臣の成りすましは。 
拉致問題解決が進まないのも道理である。 

 

 

2011/11/15 01:10Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 
先の世論調査について我々以上に反応した人物がいます。 

 
 
＞藤村長官「丁寧に説明していく」ＴＰＰ問題 

http://www.ytv.co.jp/press/mainnews/194428.html 
＞藤村官房長官は会 見で、「情報自体が不足している部分は確か 
＞にあって、今後、さらに交渉参加に向けて関係国との協議に入る 
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＞段階では丁寧に説明したい」と述べた。 
（引用終わり） 

 
この説明が真っ赤な嘘で、野田政権はすでに脱出困難な状況に 
到っている。数字を仔細に検討すると反対する者が圧倒的に多い 
のは知れたことで、官房長官が慌てた様子が垣間見られる。 
ネットの情報は野豚の売国者まで追及している。 
米国の期待と外務省の態度から、馴れ合いと言う言葉が浮かぶ。 
すべてを自由化せよが、米国の御達しである。つまり、農業の 
守るべき所は云々は、すでに破られたのである。 
だから、外務省は地ならしの為に、表出させざるを得なかった。 
三流の推理小説を解くように出て来た事例は示している。 
昨日から、野田は知らん振りして帰る他には手が無いと 
言っているのに馬鹿はタヒなきゃ直らない。 

 

2011/11/15 06:34

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
NNNの世論調査で、 

国内世論は反対派に有利な事が確信できた。 
推進派は協議に入ると言って、参加を表明して推進した。 
このダブルスタンダードは批判の的である。 
国内と国会と党内が反対派が多い中の暴挙は容認できない。 

 
民主党の山田某の動向も論議の対象で、なりすましの疑惑が 
生じた。離党表明した５名のみが真正の反対派で、他は 
推進派と馴れ合いと見るべきだろうか。 

 
この懸念と野田政権の外交交渉能力が不安感を助長する。 
民主党は外交に成功した事例は一つも無い。 
すべてが土下座、朝貢外交の権化である。 
外交交渉は二国間でも無理、多国間で外交をする調整力は 
感じられない。それと前二代の外交結果で日本の国際信用は 
地の果てにもぐってしまった。オバマ大統領が形式的態度に 
終始したのは、道理である。 

 
これほど担当者に不都合な政府に不安は募る。 
消費税の国際公約も復興増税も 
見え透いた嘘としか感じられない。 
野田政権は国民に不利ばかり押し付ける。 

 

 

2011/11/15 07:07Commented by katachi さん 

拉致問題が、クローズUPしたのは、金マサ（金正日）の死期が近い証拠ではないのか？ 
北朝鮮にそれほどの医学が有るとは思えないのに金マサは良く持っているほうだ。 
北朝鮮の存在は、単なる暖衝材としての役目だけで、国としては既に終わっている。ミイ

ラと言ってもいい。 
ある意味そこに居る住民は、去勢の極まった悲劇民族である。  

 

2011/11/15 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>山岡 平岡 小宮山 一川 前原 玄葉 中川 前田 枝野 蓮法 
>売国奴満点の、似非日本人集団ですね。 
 
よくもまあ、こんなに反日BKDが揃ったものです。 

 

2011/11/15 09:18Commented by 花うさぎ さん 

To ebichanさん おはようございます。 
 
>【大変です】「成人の重国籍容認に関する請願」「国籍選択制度の廃止に関する請願」

が衆議院、参議院ともに出ています 
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情報ありがとうございます。 

 
ただ請願自体は反日左翼が国会の度に出しているものです。用心に超したことはありま

せんが。  

2011/11/15 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>日本人拉致事件を解決し、拉致被害者を奪還するには☆全世界の親日国家の協力と

☆☆アメリカの介入が必要と考えます☆☆☆ 

 
その通り！しかしオバマ大統領は青山繁晴氏が度々指摘しているとおり、北に対する制

裁を緩めてしまいました。  

 
>さいたま市立図書館に購入のリクエストを出しました(^^)v 
 
おお～ありがとうございます。その手がありましたね。 

 
>さいたま市立図書館にリクエストし購入されましたが、お陰様でひっきりなしに貸出し中

になっています＼(^∇^)／ 
 
これは嬉しいご報告、ありがとうございます(--)。  

 

2011/11/15 09:23Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>政治家や国民の拉致被害者救出に向けた意欲が減退していると感じています。 
 
これは明確な傾向です。拉致に関するエントリーだと途端にアクセス数もガタ減りします

(^^；。 
 
>私は、北朝鮮の脅威を口実として核武装をすること、在日朝鮮人への制裁を強化する

こと、この２つを柱に動くべき時だと思います。 

 
大賛成です。 

 
>救う会や家族会も、ジリ貧になることを避けるために、核武装や在日朝鮮人への制裁強

化を訴えるべきです。 

 
いいですね～、そこまで踏み切れたら流れが変わるのに。 

 

2011/11/15 09:24Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん 
 
＞それを念頭に、可能なあらゆる手段による☆北チョンの金豚体制崩壊＝日本人拉致事

件の 終的解決だと☆☆ 私は、考えます！！ 
 
異議無し！ 

 

2011/11/15 09:26Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>TBSは北朝鮮vs日本と言う。 
 
これも酷い話ですね（怒）。 

 
>サイバーテロや情報戦争、大震災を経ても寝惚けたままの日本人には、 
>鉄の塊が飛んで来て初めてハッとするんだろうな。 
 
痛みを感じない麻酔を打たれた病人のような症状ですね。  

 

2011/11/15 09:27Commented by 花うさぎ さん 
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To coolhorseさん おはようございます。 
 
>北朝鮮問題を解決するためには、その諸悪の根源である金王朝を潰す。こ

れに尽きると思います。 

 
御意！それが結論です。 

 
＞いや、姿勢だけでなく、実際に北の要求を全て撥ね付けるくらいでなければならないと

思います。 

 
 
まったく同感です。  

 

2011/11/15 09:28

Commented by 花うさぎ さん 

To sudachiさん おはようございます。 
 

>さすがに5:95で「賛成」とまではできない、と言う事です。これは学者に取っては非常に

興味深い実例となると思われるので、是非専門的な検証をして頂きたいと感じます。 

 
なるほど？ 

 
誰か学者の方、分析お願いします(--)。 

 

2011/11/15 09:30Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>三橋貴明 氏の話が聞けないのは、ネット界の言論を無視する 
>のと何等変わらない。それにしても、推進派の３名はひどい。 
 
いや全くですね。 

 
>拉致問題解決が進まないのも道理である。 
 
松原仁は拉致担当を外れたようですね。  

 

2011/11/15 09:32Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>この説明が真っ赤な嘘で、野田政権はすでに脱出困難な状況に 
>到っている。 
 
間違いありません。みっともないの究極版でした。 

 
>昨日から、野田は知らん振りして帰る他には手が無いと 
>言っているのに馬鹿はタヒなきゃ直らない。 
 
はやく民主党政権を打倒しましょう。  

 

2011/11/15 09:33Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>国内と国会と党内が反対派が多い中の暴挙は容認できない。 
 
国柄を替えるような重大案件を、野田総理に託した覚えはないです、民意を問え、の局面

ですね。 

 
>野田政権は国民に不利ばかり押し付ける。 
 
BKDどぜう内閣ですから。  

 

2011/11/15 09:34Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
  

22北の拉致は世界14ヶ国・18万人も！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2508812/



>北朝鮮の存在は、単なる暖衝材としての役目だけで、国としては既に終わっている。ミ

イラと言ってもいい。 

 
当たっているでしょうね。 

 
>ある意味そこに居る住民は、去勢の極まった悲劇民族である。 
 
本当に悲劇の国民です。 

23北の拉致は世界14ヶ国・18万人も！：イザ！
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